



Aktion „Gib acht im Verkehr“

In dieser Woche hat für die Schülerinnen und Schüler der 2. bis 4. Klassen in den Grundschulen die Schule wieder begonnen. Das bedeutet, dass überall wieder Jungen und Mädchen zu Fuß oder mit dem Fahrrad auf ihrem Schulweg unterwegs sind. Deshalb appelliert das Landratsamt Breisgau-Hochschwarzwald an alle Verkehrsteilnehmer, besonders umsichtig zu fahren und Rücksicht auf die Kinder zu nehmen. Um Verkehrsteilnehmer auf die Schulanfänger aufmerksam zu machen, wurden an den Ortseingängen von Gottenheim (Foto) und auch in vielen anderen Gemeinden im Landkreis wieder gut sichtbar die gelben Banner mit der Aufschrift „Bitte langsam. Schule hat begonnen“ angebracht. Besonders zu jedem Schulanfang steigen die Unfälle mit Kindern, da sich die Verkehrsteilnehmer und die Schüler erst wieder aufeinander einstellen müssen. Informationen und Tipps für Eltern und Kinder zum richtigen Verhalten auf dem Schulweg finden Interessierte im Internet unter www.gib-acht-im-verkehr.de. ma/Foto: ma